

AGENDA

Dimanche 14 mai	10h00 10h30 12h00 12h30 16h00 19h00	Messe de 1 ^o communion à l'Immaculée Conception Messe à St Pothin Déjeuner pour les personnes de la rue, à la crypte Rencontre Foi & Lumière, salle St Joseph Concert d'orgue à l'Immaculée Messe à St Pothin
Lundi 15 mai	19h00 20h45	Fratello Pâtes pour les SDF, à la crypte Conseil bienheureux Frédéric Ozanam, 34 rue Servient
Mercredi 17 mai	18h00	Teenstar lycéennes, salle St Joseph <i>Pas de messe anticipée du jeudi de l'Ascension</i>
Jeudi 18 mai Ascension	10h00 10h30 19h00	<i>Pas de messe à 7h30</i> Messe à l'Immaculée Messe à St Pothin Messe à St Pothin
Vendredi 19 mai	12h10	Messe à l'Immaculée
Samedi 20 mai	06h30 18h30	Petits Déjeuners Benoit-Joseph LABRE dans la rue, salle St Joseph Messe anticipée, saint Pothin
Dimanche 21 mai	10h00 10h30 19h00	Messe à l'Immaculée Conception Messe à St Pothin Messe à St Pothin

HORAIRES

	Immaculée Conception	Saint Pothin
Accueil église	Mardi au vendredi 10h30 à 12h00	Du lundi au samedi de 10h00 à 12h00 Lundi mardi jeudi de 18h00 à 18h45
Messes Semaines	12h10 mercredi et vendredi	7h30 Laudes le mardi—7h30 jeudi 19h00 du lundi au vendredi
Adoration		Lundi de 19h45 à 20h30 - Mardi de 8h à 18h
Chapelet	11h30 mercredi et vendredi	08h00 vendredi avec intentions pour les malades 18h25 du lundi au vendredi
Confessions	après les messes de semaine	Lundi de 19h40 à 20h30 pendant l'adoration Mercredi, et vendredi 18h30 à 19h00

Bénédiction de votre foyer

A l'occasion du Temps Pascal, les prêtres et les diacres de notre ensemble paroissial vous proposent de venir à votre rencontre chez vous ! Ces bénédictions de vos foyers qui sont proposées sont un bon moyen pour tous de faire connaissance plus longuement qu'à la sortie de la messe. Alors que vous soyez seul, en famille, en couple, en colocation, étudiants, n'hésitez pas à contacter Thierry Villemagne un de nos diacres qui organise le planning de l'équipe. t.villemagne@lyon.catholique.fr

ISSN 1953-3780



Dimanche 14 mai 2023

Gè dimanche de Pâques - Année A

« Avec Marie, nous voulons être une église familiale, attentive à tous, où l'amour, la foi et l'espérance soient vécus avec passion dans un élan missionnaire ! »

Le temps Pascal s'achève sur la fête de l'Ascension et la fête de la Pentecôte. Jésus rejoint son Père et laisse la responsabilité aux disciples d'annoncer la Bonne Nouvelle au monde : Dieu aime chaque homme de manière unique et le monde puisqu'il y a établi sa demeure.

Comme disciples de Jésus, nous sommes invités pleinement à participer à la vie de son Église.

L'église est un lieu de rassemblement pour les croyants mais aussi ouverte à toute personne sensible au beau et au sacré.

Merci aux amis de Saint Pothin de prendre soin de l'église Saint Pothin !

Père Édouard le Conte, curé de l'ensemble paroissial Saint Pothin-Immaculée Conception.

Vous avez l'habitude de venir à Saint Pothin?

Vous y aimez les messes et les pots sur le parvis?

Vous avez participé à l'une des nombreuses manifestations, concerts, missions, ou soirée louange?

Vous avez rejoint l'un des services proposés par nos prêtres?

Vous vous y êtes mariés, vous y avez baptisé vos enfants ou petits-enfants, ou encore votre petit dernier vient de faire sa première communion?

Alors, comme nous, vous avez, de près ou de loin, un attachement particulier avec cette église. Et comme nous, vous avez constaté, avec regret, que la maison de notre Seigneur n'a plus son éclat d'antan.

Comme nous, vous vous dites qu'un lieu qui arrive à accueillir plus de 1 000 personnes par week-end, mériterait de retrouver ses couleurs d'hier. Comme nous, vous pensez que la coupole ne peut pas rester le seul élément flamboyant de cet édifice.

Et comme nous, vous rêvez de voir ce lieu qui nous réunit, retrouver sa splendeur.

Ce chantier, c'est justement la mission de l'association des amis de saint Pothin qui ambitionne, avec votre aide et votre soutien, d'y parvenir dans les prochaines années.

Cet ambitieux projet ne dépend évidemment pas que de nous.

D'abord, parce que nous sommes de piètres bricoleurs!

Mais surtout, parce que le bâtiment est la propriété de la mairie de Lyon qui a seule le pouvoir de décider ou non de débloquer les budgets nécessaires...

Alors pour leur montrer que ce projet nous tient à coeur, nous avons besoin de vous:

- d'une part, en montrant que nous sommes nombreux derrière ce projet d'envergure.
- et d'autre part, en participant collectivement au financement d'une petite part de ce chantier.

C'est la raison pour laquelle nous vous invitons à rejoindre dès aujourd'hui l'association des amis de Saint Pothin !

L'objectif est très clair : atteindre les 1 000 membres avant la fin de l'année !!

Et pour ceux qui avaient adhéré les années précédentes, n'oubliez pas de renouveler votre adhésion.

C'est la première étape d'un plan d'action destiné à montrer à la mairie notre volonté et notre mobilisation pour parvenir à l'objectif final : la rénovation complète de notre Église.

Nous reviendrons prochainement vers vous pour vous proposer quelques beaux événements et des moments de convivialité organisés d'ici à la fin de l'année. Nous comptons évidemment d'ores et déjà sur vous pour y participer et montrer ainsi notre détermination et notre unité dans ce chantier **qui est à la fois un projet paroissial mais aussi un projet pour notre quartier!**

Les Amis de Saint Pothin